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議 会 報 告 会 報 告 書 
 

令和７年２月 28日  

 

 

小田原市議会議長 

大 川   裕 様 

 

報告者 議会広報広聴常任委員長 

             鈴木 和宏 

 

 

議会報告会（議場見学会）の結果について、次のとおり報告いたします。 

 

日  時 令和６年 11月 15日（金曜日）午前９時 55分 ～ 午前 11時 00分 

場  所 小田原市役所 議場 

出 席 者 
中 野 正 幸 大 川 晋 作 井 上 昌 彦 宮 原 元 紀 

神 戸 秀 典 篠 原   弘   

参加人数 33名（新玉小学校６年生児童 30名、担任教諭３名） 

内容 

小田原市議会基本条例では、市民の意見を議会の審議や政策立案に生かすため、議会

報告会や市民アンケートのほか、多様な媒体を活用し、広報広聴の充実を図るものと

定められています。 

そのような中、これまで要望に応じて対応を行ってきた議場見学会は、議会報告会と

同様に議会活動の報告という広報の面と、意見交換による広聴の面があることから、

令和３年度からは議会報告会の一つの形として以下のとおり実施しました。 

 

内容 

・市議会議員から児童に対し、市議会や議場に関する説明 

・議長室や傍聴席といった、議場以外の施設の見学 

・議員に対する質疑応答 

主な質疑・意見等 裏面参照 

そ の 他  
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＜主な質疑等について＞ 

 

【質疑】議会は１か月に何回開催されますか 

【回答】常任委員会は、必要に応じてあります。定例会は、３月・６月・９月・12月に開催されます 

【質疑】これまでどのような要望がありましたか 

【回答】スケートパークや道路に関することなどがありました 

【質疑】議員は何人くらい本会議場に出席するのですか 

【回答】26人の議員、全員です 

【質疑】意見がまとまらないことはありますか 

【回答】良くあります。どうしてもまとまらないとき、最後は多数決で決めます 

【質疑】小田原市議会は何年前に設立されたのですか 

【回答】市政と同時なので 84年になります 

【質疑】市議会では今どのような内容を話し合っていますか 

【回答】定例会ごとに議案が提出されます。また、先日の厚生文教常任委員会ですと、三の丸小学校の教室の議

題がありました 

【質疑】議会の期間に１回の議会での話し合いの時間はどれくらいですか 

【回答】議会によって違いますが、例えば９月議会は 36 日間ありましたが、本会議は８日間、他にも委員会が

あります。１回の会議は、それぞれ時間が違います 

【質疑】小田原の新しい制度や取組み、これからの制度、取組みは何ですか 

【回答】子育て、物価高対策、高齢者対策、駅周辺の再開発などがあります 

【質疑】議場内で禁止されていることはありますか 

【回答】議場内では、携帯電話の使用、私語、写真撮影などが禁止されています 

【質疑】少子高齢化対策について教えてください 

【回答】子育て支援の充実、教育環境の整備、若い世代が住みやすいまちづくりなどを進めています。これらの

政策を決めるため、現在総合計画をつくっています 


